

KABAR TERBARU

Resmi Diusung PDI-P, Abetnego - Edy Suranta Siap Bertarung di Pilkada Karo 2024

Anita Manua - KARO.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 27, 2024 - 16:08



JAKARTA - Bakal pasangan calon (bapaslon) bupati dan wakil bupati Karo, Abetnego Panca Putra Tarigan dan Pt. Edy Suranta Bukit resmi mendapat dokumen persetujuan atau B.1-KWK dari DPP PDI Perjuangan (PDI-P) untuk ikut bertarung di Pilkada Karo 2024.

Hal tersebut diketahui setelah nama bapaslon Abetnego - Edy dibacakan pada agenda pengumuman bakal calon kepala daerah dan wakil kepala daerah dari

PDI-P untuk tahap III, yang berlangsung di Kantor DPP PDI-P, Senin (26/08/2024) yang dipantau secara daring.

Terlihat, nama Abetnego dan Edy Suranta diumumkan sebagai pasangan calon bupati dan wakil bupati Karo pada pukul 14.00 WIB. Hingga pengumuman tahap III, total jumlah pasangan calon kepala daerah dan wakil kepala daerah yang diusung oleh PDI-P berasal dari 60 daerah se-Indonesia.



"Sebanyak 6 provinsi, 38 kabupaten, dan 16 kota," ungkap Sekretaris Jenderal PDI-P, Hasto Kristiyanto.

**** Abetnego - Edy Didukung Banyak Kalangan di Karo**

Seperti diketahui Abetnego sendiri telah menerima banyak dukungan dari berbagai kalangan di Tanah Karo. Sejumlah organisasi, komunitas, hingga relawan telah mendeklarasikan diri mendukung pasangan Abetnego Tarigan dan Edy Suranta Bukit untuk bertarung di Pilkada Karo 2024.

Beberapa dukungan di antaranya datang dari Gerakan Milenial Pencinta Tanah Air (GEMPITA) Tanah Karo, Aliansi Mahasiswa Karo (AMaK), Relawan Rumah Bersama Keluarga Abetnego Tarigan dan dukungan dari berbagai perkumpulan suku dan marga di Karo.

Hingga menjelang masa pendaftaran bapason kepala daerah yang dibuka selama tiga hari oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) terhitung mulai tanggal 27 Agustus hingga 29 Agustus 2024, pasangan Abetnego - Edy telah memantapkan diri untuk mulai menapaki seluruh tahapan Pilkada Karo.

Ketua Badan Pemenangan Pemilu (Bappilu) DPC PDI-P Kab Karo, Ikuten Sitepu kepada wartawan mengatakan, pihaknya rencananya akan mendampingi pasangan Abetnego - Edy mendaftar ke KPU Karo sebagai bapason kepala

daerah Karo, Kamis (29/08/2024) mendatang.



Diketahui, hingga hari pertama pembukaan pendaftaran calon kepala daerah di KPU Karo, tiga nama bapaslون yang akan bertarung di Pilkada Karo dikabarkan telah mengerucut. Ketiga bapaslون tersebut di antaranya:

1. Brigjen Pol (Purn) DR. dr. Antonius Ginting, Sp.OG, M.Kes dan Komando Tarigan, SP

Parpol pengusung: PAN (3 kursi), PKB (2 kursi), Partai Hanura (2 kursi), Partai Perindo (1 kursi), Partai Gerindra (5 kursi), dan Partai NasDem (5 kursi)

2. Abetnego Panca Putra Tarigan dan Pt. Edy Suranta Bukit

Parpol pengusung: PDI Perjuangan (10 kursi)

3. Tino Mimana Sinuraya dan Onasis Sitepu

Parpol pengusung: Partai Golkar (4 kursi), Partai Demokrat (4 kursi), dan PKS (1 kursi)

(Anita Theresia Manua)